



Asimismo se señalan para el futuro líneas de trabajo preferentes en paleontología y primeras ocupaciones humanas y en Prehistoria reciente, prestando especial atención al yacimiento del Cerro de la Virgen de Orce.

En conservación del patrimonio, se plantea la necesidad de diseñar un plan de actuaciones en función de las necesidades que establezcan los estudios que actualmente se están realizando.

A corto plazo se precisan actuaciones de conservación preventiva urgentes en el yacimiento del Cerro de la Virgen --estabilización de estructuras arqueológicas y tapado de las áreas excavadas-- en tanto que se redacta el plan específico de actuaciones en el yacimiento, que contemplará tanto nuevas excavaciones como intervenciones de conservación, restauración y puesta en valor.

#### FUENTE NUEVA 3 Y BARRANCO LEÓN.

Los yacimientos de Fuente Nueva 3 y Barranco León también serán objeto de actuaciones de conservación inmediatas, consistentes en el restablecimiento de los cerramientos perimetrales, cubiertas de protección y el tapado de las áreas excavadas, a la espera de la finalización de los planes específicos de actuación en cada uno de los yacimientos.

La difusión y puesta en valor de este patrimonio recibe una atención especial dentro del avance. Se apuesta por el diseño de una red territorial de interpretación del patrimonio, compuesta por una serie de elementos de mayor entidad, los Centros de Interpretación Patrimonial (CIP) y otros enclaves específicos de cada yacimiento (Puntos de Información Patrimonial PIP), complementados por puntos de apoyo temáticos (PAT) en lugares y emplazamientos singulares.

El avance propone un CIP sobre paleontología y primeras ocupaciones humanas en Fuente Nueva 3, complementado por PAT en otros yacimientos y con el apoyo del Museo de Orce, mientras que en Prehistoria reciente se plantean el CIP de Castellón Alto, ya existente, y otro en el Cerro de la Virgen, junto a PIP y PAT en otros yacimientos y el apoyo del Museo de Galera. Un último CIP, ya ejecutado, es el de Tútugi, que se dedicaría al periodo ibero y romano, completándose esta oferta con los PIP y PAT en otros enclaves relevantes.

De forma inmediata, el avance propone la necesidad de redactar los proyectos de rehabilitación para la ermita de Fuente Nueva, sede de uno de los centros de interpretación y del proyecto interpretación del PIP de la mina de sílex de La Venta.

El delegado de Cultura apuntó así lo "positivo" del avance del plan, que permitirá comenzar "una nueva etapa en la investigación", como un elemento que genere "mayor riqueza patrimonial".



#### El flash de la actualidad

### [Un herido grave y otro leve por una explosión en una piscina cubierta de Oviedo - 10:43](#)

Sociedad | [Comenta](#)

### [Llegan dos cayucos con 138 inmigrantes a Gran Canaria - 10:24](#)

Inmigración | [Comenta](#)

### [Una bomba estalla junto a oficina de partido progubernamental en Birmania - 10:14](#)

Asia | [Comenta](#)

[Ver todos](#)



#### Tienda



**Es el momento de cambiar de móvil.** Entra en la tienda oficial Movistar y llévate el que más te guste. **PVP: Consultar**



**ADSL 1mb + llamadas nacionales Orange pack.** Navega a toda velocidad por muy poco. Oferta especial. **PVP: 10,00 €**



**Tratamiento anti-edad.** Una solución completa para luchar contra la flacidez del rostro y las arrugas. **PVP: 12,60 €**

- [Más leídas](#)
- [Últimas](#)